

New`s vom Verbandstag des SSkV 15.09.2018

- In jeder Verbandsgruppe gibt es mindestens eine Arbeitsgemeinschaft für die Jugendarbeit!
- Die Meldungen der Ligaergebnisse erfolgen ausschließlich per WhatsApp (Foto) oder E-Mail an den Internetbeauftragten Werner Mielich im festgesetzten Zeitlimit. Telefonische Meldungen werden nicht entgegengenommen.
- Die Startgeldzahlungen aus den Tandemvorrunden in den Verbandsgruppen erfolgen direkt an den DSkV! Termine und Bankverbindung sind im Internet ersichtlich.

Folgende Beschlüsse wurden auf dem Verbandstag gefasst:

- Das Verlustspielgeld beträgt ab 2019 bei allen sächsischen Veranstaltungen durchgängig 1€ (Junioren in ihrer Konkurrenz die Hälfte). Auch das Startgeld wurde nach der Steigerung durch den DSkV angepasst – Näheres dazu in den jeweiligen Ausschreibungen. Die Kürzung der Fahrtkostenzuschüsse zu Deutschen Meisterschaften durch den DSkV wird bei positiver Finanzbilanz der jeweiligen Meisterschaft durch den SSkV ausgeglichen.
- In der Sportordnung wurde der Punkt 3.1.8. ersatzlos gestrichen. Damit spielt sich kein(e) Spieler/In in einer Spielklasse fest. Nach wie vor bleibt natürlich bestehen, dass man sich für einen Verein festspielt.
- In der Sportordnung wurde der Punkt 2.2.1.3. bezüglich der Teilnahmeberechtigung der Damen bei der SEM dahingehend geändert, dass die Damen **nach Teilnahme an der VGEM** quotenfrei an der SEM teilnehmen können.